



Val-d'Oise : tous fans des séances de ciné dans un camion !



Ennery, ce lundi. Les enfants étaient venus en nombre pour voir "Jack et la mécanique du cœur" à bord du Cinémobile. **LP/ Jonathan Roisin**



A

A

Cet été, la région convie les Franciliens à des séances gratuites dans une salle pliable à bord d'un camion. L'engin baptisé Cinémobile fait escale dans le Val-d'Oise jusqu'à vendredi.

Venir assister à une séance de cinéma à bord du Cinémobile est une vraie expérience. Et le camion suscite presque plus de curiosité que le film projeté. « Il y a des gens qui sont juste venus voir le camion et qui sont repartis. » s'amuse Patrick Glâtre, chargé de mission Images et Cinéma au Conseil Départemental du Val d'Oise.



Ce lundi, c'est « Jack et la mécanique du cœur » qui est projeté à Ennery dans le cadre de l'opération « l'Île-de-France fait son cinéma ! ». Le camion va ainsi sillonner plusieurs communes du Val-d'Oise cette semaine.

Et après une heure et demi à suivre les péripéties de Jack et Miss Acacia, les enfants sortent du camion, tout sourires. Maëva, 7 ans est très excitée. Elle n'en revient pas de ce cinéma dans un camion : « c'était trop bien, comme un vrai cinéma. Il ne manquait que le popcorn ! » Tout comme Hugo, 9 ans : « Je l'ai vu au moins 50 fois, mais là, c'était mieux ! »



/LP/J.R.

Inventé par la région Centre, le cinémobile a pour mission de lutter contre la désertification culturelle. Et contrairement aux séances de plein air, cette formule « permet de palier les aléas climatiques puisque le camion est chauffé et climatisé », remarque Anaïs Mekki, en charge du projet à la région.



A la tombée de la nuit, une fois la séance finie, un autre spectacle débute. Éclairé par ses spots qui lui donnent un « aspect fête foraine », raconte Patrick Glâtre, le gros camion blanc et bleu se métamorphose. « Par le jeu des mécanismes du système hydraulique, la salle se replie sur elle-même et passe de 7m50 de large à 2m50 en un peu plus d'une heure », explique Vanhdy Siratana, le responsable technique du Cinémobile. Une expérience à vivre. *Séances à Magny-en-Vexin ce mercredi à 17h30, et à l'île de loisirs de Cergy-Pontoise jeudi et vendredi, à 14 heures, 16 heures et 18 heures. Programmation disponible sur le site de la région Île-de-France. C'est gratuit. Réservation obligatoire en ligne.*

Jonathan Roisin

Val-d'Oise cinémobile Cinéma



du monde
en commun

Powered by

A l'Assemblée nationale, le
travail de député est parfois

Haute-Garonne : une
nonagénaire tuée en pleine

Recommended by

